

## **Bischöfliche Marienschule gewinnt die 42. Spielrunde beim Planspiel Börse**

Mit über 113.000 Teilnehmenden hat das Planspiel Börse 2024 eine neue Rekordmarke erreicht: Noch nie haben sich so viele Schülerinnen und Schüler, Studierende, Auszubildende und junge Erwachsene aus ganz Europa risikolos an der Börse ausprobieren und mit ihren fiktiven Depots gegeneinander antreten können. Aus Mönchengladbach gingen 380 Teilnehmende an den Start.

Die erfolgreichsten Teams auf lokaler Ebene wurden jetzt von Sparkassendirektor Ralf Grewe im Rahmen einer Siegerehrung in der Sparkassenhauptstelle Bismarckplatz mit Geldpreisen in Höhe von insgesamt 2.150,00 Euro prämiert.

„Die Ergebnisse der Teams zeigen eindrucksvoll, wie engagiert und erfolgreich die Teilnehmenden in gerade mal vier Monaten von ihrem neu gelernten Wirtschafts- und Börsenwissen profitiert haben“, stellte Ralf Grewe bei der Siegerehrung anerkennend fest.

### **Die Gewinnerteams**

Die besten Teams mit dem höchsten Depotgesamtwert oder den größten Wertzuwächsen im Nachhaltigkeitswettbewerb lauten:

**Platz 1 Schüler:innen: „Die Ackermänner 2.0“ Bischöfliche Marienschule, 62.298,18 Euro (Platz 20 im Ranking des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes)**

**Platz 2 Schüler:innen: „Andrei-Team“ Gymnasium am Geroweier, 59.217,39 Euro**

**Platz 3 Schüler:innen „Bö-h-se Aktionäre“ Gymnasium Rheindahlen, 58.682,82 Euro**

**Nachhaltigkeitswertung Platz 1 Schüler:innen: „Zukunftsinvestoren“ Hugo Junkers Gymnasium, Nachhaltigkeitsertrag: 1.464,91 Euro**

Das Planspiel Börse ist ein Lernprojekt der Sparkassen in Deutschland und Europa zur Förderung der finanziellen Bildung. Seit 1983 findet das Planspiel Börse jährlich statt. Dabei werden Grundkenntnisse über die Funktionsweisen der Börse nach dem Prinzip „Learning by doing“ vermittelt. Die Teilnehmenden setzen sich mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen auseinander und profitieren so auch für ihre eigene Finanzplanung.

Es gewinnen die Teams, die durch Kauf und Verkauf von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot erzielen.

Wer das nächste Mal beim Planspiel Börse teilnehmen möchte, kann sich den 1. Oktober 2025 vormerken, denn dann startet das Planspiel Börse in die nächste Runde.